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          Данная работа посвящена анализу оценки стоимости China Construction Bank. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести анализ теоретических положений деятельности банков. 2. Проанализировать состояние банковской отрасли в Китае. 3. Проанализировать и систематизировать историю развития, бизнес-характеристики и основные преимущества отраслевой конкурентоспособности China Construction Bank. 4. Согласно финансовому отчету China Construction Bank за последние пять лет, получить финансовые показатели за последние пять лет, проанализировать деятельность и достижения China Construction Bank и дать предложения. 5. Определить кредитный рейтинг и прогноз рейтинга China Construction Bank, проанализировать факторы, влияющие на кредитный рейтинг China Construction Bank и прогноз рейтинга с различных аспектов, и предоставить соответствующие предложения. 6. Оценить стоимость China Construction Bank в 2020 году и проанализируем причины большого разрыва между оценочной стоимостью и стоимостью банка. Работа проведена на базе China Construction Bank, на основе данных которого был проведен анализ оценки стоимости China Construction Bank. Были проведены расчеты, оценки стоимости банков по затратному подходу. Был проведен анализ причины большого разрыва между оценочной стоимостью и стоимостью банка. В результате был проведен анализ причины большого разрыва между оценочной стоимостью и стоимостью банка.Улучшая систему управления рисками и увеличивая коэффициент основного капитала, банки должны придерживаться рыночных преимуществ - розничных кредитов. , Ипотечные ссуды, ссуды по кредитным картам, мобильный банкинг и другие четыре бизнеса, пытаясь занять новую позицию в цифровой трансформации банков, чтобы увеличить чистые активы банка, увеличить стоимость на фондовом рынке, тем самым увеличивая рыночную стоимость Китайский строительный банк.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the valuation of the China Construction Bank. The tasks that were solved in the course of the study: 1.Analyze the theoretical provisions of banks. 2.Analyze the state of the banking industry in China. 3.Analyze and systematize the development history, business characteristics and main advantages of the industry competitiveness of China Construction Bank. 4.According to the financial report of China Construction Bank for the last five years, obtain financial indicators for the last five years, analyze the activities and achievements of China Construction Bank, and give proposals. 5.Determine the credit rating and rating forecast of China Construction Bank, analyze the factors influencing the credit rating of China Construction Bank and the rating forecast from various aspects, and provide relevant proposals. 6.Estimate the value of China Construction Bank in 2020 and analyze the reasons for the large gap between the assessed value and the value of the bank. The work was carried out on the basis of the China Construction Bank, on the basis of which the analysis of the valuation of the China Construction Bank was carried out. Calculations were carried out, assessing the cost of banks using the cost approach. An analysis was made of the reasons for the large gap between the appraised value and the value of the bank. As a result, the analysis of the reasons for the large gap between the appraised value and the value of the bank was carried out. By improving the risk management system and increasing the capital ratio, banks should adhere to the market advantage - retail loans. , Mortgage loans, credit card loans, mobile banking and the other four businesses, trying to take a new position in the digital transformation of banks to increase the bank's net assets, increase the value in the stock market, thereby increasing the market value of China Construction Bank.
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